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Ja da gibt es bestimmt einige Widerstände. Ich denke auch, dass dies ein Grund war
(wenngleich vielleicht nicht der Entscheidende), warum Meeske wegging. Hier wäre es schwer
geworden, Ähnliches wie bei Pauli durchzuziehen.

Nochmal zur Marke : ich stelle fest, dass der FCN außerhalb der fränkischen Hemisphäre
durchaus beliebt ist. Und wenn man nach den Gründen fragt, kommt die Tradition schon
ziemlich als Erstes. Aber es hilft alles nichts:ohne die sportliche Attraktivität fehlt die
Hebelwirkung, dieses Pfund auch entsprechend einzusetzen. Es ist aktuell eher ein
Rohrkrepierer.

Wir bräuchten einen ähnlichen Glücksfall wie Jürgen Klopp/Michael Zorc, die den BVB damals
mit richtig viel Sachverstand aus einer finanziellen Misere heraus zu einer Top-Marke entwickelt
haben. Man schaue sich nur mal an wie viele mittlerweile mit BVB-Trikots hier rumlaufen.

Ich weiß das ist Träumerei, aber vielleicht haben wir irgendwann ja mal Glück und es küsst uns
jemand wach.
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